

紹介したい場所

かぐや第二子ども園

働く上で地域のために大切にしていること

今回、取材をさせていただいて、園長さんは「かぐや第二子ども園で子供達をみてきて、**子供達の虐待をなくしていき、それをお母さん方にも知ってもらうことを大切にしています。**」とおっしゃっていました。

インタビュー後、園長さんのコメントを僕の母に伝えると、母からは「昔から虐待について園長さんはよくお話ししていて、大切にされていたよ。」という言葉がかえってきました。

自分から見ていて、僕はこのかぐや第二子ども園に通っていて、園長さんは子供に優しく接していたので、子供達の方が大好きなんだなと思いました。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

園長さんより

「今子どもを育てるには、大変だけど子育てを楽しんでください」

職員より

「お忙しいなかいろいろなことに園に協力してもらっているのでお休みの時にはたっぷり遊んでいただいて欲しいです。」

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

岐阜市で働く理由を聞いたところ、園長さんは「**岐阜市を誇りに思っているから**」とおっしゃっていました。また職員にも岐阜市で働く理由を聞いてみたところ「**岐阜で生まれて父親から、子ども園を体験して、素敵だと思ったから**」とおっしゃっていました。

岐阜市のよさを聞いたところ園長さんは「**岐阜市は、自然が多いからふるさと大事にしている**」とおっしゃっていました。

インタビューをして感じたこと

インタビューをしてかぐや第二子ども園の職員や園長さんは子どもたちの接し方から子どもたちのことを本当に大事に思っていると感じたり僕がインタビューしているときも笑顔で答えてくださったので子ども達のことを大切にしていることを感じました。